



Empleos perdidos en la región

● A propósito de la preocupante y alarmante noticia sobre las 4.500 pérdidas de empleo en la región, resulta sumamente desagradable ser agorero o vaticinar malos resultados, pero lamentablemente, quien siembra vientos cosecha tempestades.

Nuestra Cámara de Comercio, Turismo e Industrias de Puerto Varas y la mayoría de las organizaciones gremiales regionales, advertimos desde el comienzo de esta gestión de gobierno, tanto nacional como regional, que no se vislumbraba ningún atisbo pro crecimiento, ni menos pro empleo para Los Lagos. Navegamos cuatro años entre grises poco pragmáticos hacia un falso crecimiento sustentable, con cero visiones pro empleo, sin métrica y desafortunadamente los resultados están a la vista.

En el sector turismo -uno de los motores de nuestra región-, fuimos víctimas también de cuatro años de falta de planificación, pragmatismo y desorden. Más de tres años sin director regional y con cero acciones de promociones turísticas, pasaron fuertemente la cuenta en el empleo, especialmente el femenino. Reuniones, reuniones y reuniones con el ex gobernador, Seremía de Economía y Sernatur; siempre "sordera" ante nuestras advertencias y reclamos.

Con 4.500 menos empleos en nuestra región y muchas más familias

pobres, con récord de compatriotas viviendo en campamentos, llamo a la reflexión a las autoridades a que entiendan de una vez por todas que nuestra gente necesita, ante todo, pan, paz y trabajo.

Nunca fuimos escuchados y los resultados están a la vista. Lamentable. Por favor, cambien el rumbo de una vez por todas. Cuidado; la decadencia está a la vuelta de la esquina.

Horacio Bóvolo, presidente de la Cámara de Comercio, Turismo e Industrias de Puerto Varas